



# Curiosidades

## DESCUBRIMIENTO ARQUEOLOGICO

El ilustrado comandante de la Guardia civil y célebre arquitecto don Francisco Valverde Perales, que desde hace algunos días se encuentra en Baena, su pueblo natal, continuando las excavaciones que bajo su dirección se vienen practicando en el cerro del «Minguillar», ha tenido la suerte de descubrir una verdadera joya del arte. Trátase de una hermosísima estatua de la época romana, labrada en purísimo mármol de Carrara, y que representa una diosa, que lleva en su mano izquierda el cuerno de la abundancia, primorosamente labrado. Ostenta toga, que le cubre la cabeza y cae por los lados en artísticos pliegues, y que se cifre en el seno graciosamente y está sujeta en la cintura con un cintillo anudado por delante con bonito lazo. Hallábase la estatua bastante completa, pues sólo le faltan la mano izquierda. Su tamaño es casi el doble del natural y sus proporciones y labor revelan a un gran artista. Según la autorizada opinión del señor Valverde Perales representa a la diosa Ceres, á jugar por el atributo del cuerno de la abundancia. El cerro del «Minguillar», donde estaba enterrada, enonéstrase al Este y á tres kilómetros de distancia de Baena.

## DE ARTISTA A HOSTELEIRA

Una de las artistas más hermosas y admiradas de la Opera de Viena, era Mme. Schloeger, que obtenía siempre grandes éxitos por su belleza y por su talento. Un día, sin embargo, Mme. Schloeger se cansó de la vida del teatro, y tendió su vuelo sin decir á donde. ¿Dónde estará? se preguntaban sus admiradores. Hace pocos días un viajero de Viena llegó á los Alpes á realizar varias excursiones. Realizando una ascensión en el Tyrol en una meseta situada en un paisaje precioso, vió una hostería de agradable y seductor respeto. Entró, comió, y quedó tan satisfecho del trato, que al terminar manifestó deseos de felicitar á la hostelera. Una mujer hermosa y vestida con un traje del país se presentó entonces ante su vista. «Mme. Schloeger! exclamó estupefacto el viajero... La celebrada artista había trocado su vida de triunfos, por la de dirigir una pacífica hostería en los Alpes.

## IRAILES EN INGLATERRA

Los Hermanos Maristas, una de las órdenes religiosas expulsadas de Francia, han comprado en Grove Ferry, cerca de Canturbery, una hacienda en la cual se han establecido ya y continúan sus enseñanzas los veinte profesores miembros de la orden.

# ALICANTE

Ha salido hacia Palma de Mallorca y Mahón para asuntos particulares, nuestro amigo D. Enrique Maria Ripoll. El Sr. Ripoll regresará á esta capital la semana próxima.

Según hemos oído decir, la empresa constructora del Ferrocarril de la Marina, que á la vez lo es también del ensanche del dique de Levante de nuestro puerto y de la carretera de esta capital al Campello, se propone dar mayor impulso á los trabajos que vienen ejecutándose con bastante lentitud; debido á las dificultades que ofrece la estrechez de la zona en que han de desarrollarse estas tres obras.

La sociedad Casino de Alicante, celebrará el domingo próximo, Junta general ordinaria.

Señora, buena educación, desea colocarse como señora de compañía, ama de gobierno, ama, institutriz de niñas ó cosas análogas.

En la imprenta de este periódico darán razón.

Se encuentra en Alicante, el exgobernador civil D. José Maestre Vera, jefe de los romeristas en esta provincia.

Por Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia se ha dispuesto que los Presidentes de las Diputaciones provinciales, forman parte como vocales netos de las Delegaciones del Patronato Real.

Según el último estado de ingresos formulado por la Compañía de los ferrocarriles de M. Z. y A. aparece un aumento de ingresos de pesetas 811,805 59, desde 1.º de Enero al 9 del mes corriente. Todo en relación á los mismos periodos del año 1902.

Han sido trasladadas al depósito establecido en la calle de Sevilla dos máquinas de las que han de prestar servicio en la línea de Alicante á Muchamiel. Hoy han debido llegar 27 vagones.

## Venta

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y elegante casa-chalet con arreglo á los modernos adelantos de edificación. Circunda el caprichoso hotelito un ameno y bien cuidado jardín cerrado por artística verja de hierro.

Las personas de buen gusto que deseen adquirirlo pueden pasarse á visitarlo y tomarán informes en la misma calle de las Navas, n.º 78.

Hoy ha salido para Madrid con el fin de adquirir en aquella corte las últimas novedades en sombreros y artículos de fantasía para señoras y niños, D.ª Pepita Parreño, dueña del elegante salón que para exponer dichos objetos está instalando en el piso principal de la casa números 3 y 5 de la plaza de Castelar.

Por la Alcaldía se ha concedido un plazo de treinta días al dueño de la casa números 1 y 3 de la calle de Murillo, para que proceda al derribo de su fachada que se halla ruinosa.

Con las cantidades recibidas y próximas á recibir las comisiones liquidadoras podrán pagar sus alcances á todos los repatriados que lo han solicitado.

Los que no lo han pedido pueden hacerlo por medio de instancia que se cursará por conducto del alcalde del pueblo respectivo.

El nuevo reglamento de Hacienda no servirá sólo para la inspección, sino que será un «vacío mecum» del empleado. Cada artículo lleva la cita de la disposición ó disposiciones aplicables al caso, y vigentes en la actualidad. Al final del libro va el texto de todas las disposiciones en él citadas.

Sin que se haya registrado modificación alguna durante la semana en la situación de nuestro mercado, por lo que respecta á la pesadex que domina desde principio de verano, podemos, sin embargo, consignar que empiezan á notarse síntomas de próxima reanimación en los negocios, tanto por acercarnos á la época de mayor consumo, como por la necesidad de reponer existencias en buen número de los artículos de más corriente contratación.

Los arribos de productos extranjeros han carecido por completo de importancia y el embarque de nuestros frutos y efectos sigue realizándose también en limitadas escalas; por lo que en general acausan los precios insignificantes variaciones.

El señor Gobernador civil de esta provincia, ha encargado á los alcaldes, jefes de vigilancia, comandantes de los puestos de la guardia civil y demás dependientes de su autoridad, que procedan á la busca y detención del joven Eduardo Rodríguez Benitez, de 14 años de edad, que en 17 del actual embarcó en el vapor «Torre del Oro», en Málaga, para ésta, en compañía de D. Ramón Antequera, que le llevó como dependiente, contra la voluntad de su madre que lo reclama.

Se ha dispuesto que la matrícula de honor puede concederse dentro de la proporción fijada en el reglamento de exá-

nes, á todos los alumnos con nota de sobresaliente que, á juicio de los tribunales respectivos, sean dignos de tan alta distinción.

## D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.º—Maestro de canto, especialmente para la clasificación, la postación y desarrollo de la voz.

Se dan lecciones de solfeo y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dan en casa del profesor y á domicilio, todas ellas alternas y los honorarios convencionales, según las horas y duración.

No se paga si no se aprende bien.

D. Vicente Gadea Más, director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que desde el día 25 del actual hasta el 13 de Octubre próximo se entregarán en las oficinas de esta Dirección, los abalses para la tanda 13.ª (9.ª de invierno) del corriente año; teniendo presente, que los interesados que no comparezcan á recojer dichos abalses durante el plazo que se ha señalado, quedarán sujetos á lo que se preceptúa en el artículo 27 del Reglamento para el aprovechamiento de las aguas de 30 de Abril de 1849.

Lo que se hace público por medio de este edicto, para conocimiento de los Señores propietarios regantes.

Hace saber: Que terminado el plazo para la aca de los abalses del agua correspondiente á la Tanda 12.ª (4.ª V.) del año actual, esta Dirección, en cumplimiento á una resolución adoptada por el Sindicato en la sesión celebrada en 11 de Marzo de 1895, en el día de hoy, ha ordenado se practicara la liquidación de dicha Tanda, y verificada ésta, ha dado el siguiente resultado: Que durante los días que se señalaron para ello, se han entregado á los señores propietarios para que la aprovechen en el riego, 686 horas, 33 minutos y 00 segundos de agua en abalses, habiendo quedado sin retirar por sus dueños 5 horas, 37 minutos y 40.ª cuya agua queda en beneficio de la Comunidad de regantes; debiendo advertir, que la relación de los señores que no han sacado los indicados abalses en la Tanda que anteriormente se cita, estará expuesta al público en la portería de esta oficina por el término de ocho días.

Lo que se anuncia por medio del presente edicto, para conocimiento de todos los interesados regantes.

El estado del Pantano en el día de ayer á las cuatro de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua, 14 palmos. Pared descubierta, 78 id. De cieno, 104 palmos. Entra 1 hila floja. Sale 1 hila fuerte.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 25 de Septiembre de 1903.—El director, Vicente Gadea.

Para el mejor servicio y mayor comodidad de los clientes que habitan en el populoso barrio, la antigua y acreditada relojería madrileña establece una sucursal en el domicilio de su propietario D. Vicente Llopis Drago, cuya fama ahorra todo elogio.

Nuestro querido amigo Don Ricardo Martínez Jijón, ha establecido un colegio de niños en la plaza de San Francisco, número 12.

La competencia del Sr. Martínez, demostrada durante los largos años que lleva dedicados á la enseñanza, es garantía de seguro éxito.

Ya se ha recibido en Alcoy la primera locomotora del ferrocarril de vía ancha de Játiva á dicha localidad.

El alcalde D. Santiago Reig, con una comisión del Ayuntamiento asistió á este solemne acto, al que fueron invitadas las autoridades militares eclesiásticas y judiciales.

También asistió una banda de música un público numeroso, por la importancia

que tiene para la vecina población este nuevo ferrocarril.

## Ateneo Científico Literario Artístico

Se convoca á los señores socios de este Ateneo á junta general extraordinaria que se celebrará el domingo 27 de los corrientes á las diez y media en el Salón de Actos del mismo, para tratar sobre la organización de excursiones, y otros asuntos importantes á dicha sociedad.

## Aun colea

Segun nuestras noticias, en el cabildo de esta tarde, se dará lectura á una protesta presentada por los empleados del Ayuntamiento que estuvieron encargados de la vigilancia de la exposición provincial, contra las frases pronunciadas en la sesión anterior por el concejal republicano Sr. Guardiola, al oponerse que se concediera á dicho personal alguna gratificación por los servicios extraordinarios que había realizado.

## Militares

Se ha presentado en el Gobierno Militar el coronel de esta zona de reclutamiento, D. Ricardo Alvarez Maldonado y Urquiza, destinado á la misma en la vacante que dejó el Sr. Valenzuela.

También se ha incorporado á esta Subinspección de Carabineros, el coronel don Francisco Riera, que substituye al de igual empleo Sr. Cebrián.

El Sr. Riera habrá salido hoy de revista, acompañándole el capitán del cuerno D. Luis de Cáceres.

Ha regresado á Orihuela el coronel señor Santa Pau, que venía desempeñando el cargo de vicepresidente de la Comisión Mixta, que de hoy en adelante desempeñará el nuevo coronel de la zona señor Alvarez Maldonado.

Ha sido destinado al Regimiento Infantería de la Princesa el teniente coronel don José Peñuelas, procedente del Regimiento de Oca número 2.

Se ha concedido el retiro provisional al teniente coronel de infantería don Tomás del Rey Ortega, persona muy conocida en esta localidad.

El administrador de contribuciones señor Cajigas ha publicado una interesante circular disponiendo la inmediata formación de los repartimientos individuales por los conceptos de rústica, colonia y pecuaria, señalando al efecto las cantidades que corresponden á cada distrito.

Los trabajos para la novillada á beneficio de la sociedad Tiro Nacional, siguen muy adelantados.

Las diferentes comisiones trabajan sin levantar mano, y todo hace esperar que el día 11 de Octubre, se pase una agradable tarde.

## Costurera y modista:

Ofrece sus servicios para casas particulares. Razón, Huerta, número 80.

+

Hoy á las seis de la tarde tendrá lugar en la Iglesia del Convento de las Monjas Agustinas el rezo del SANTO ROSARIO por el eterno descanso del alma de Don Antonio Navarro Pastor (Q. S. G. H.)

La familia del finado ruega á sus amigos se sirvan asistir á tan piadosos actos y le tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

**Huérfanos de Concejales**

«Osea indignación el abandono en que se encuentran las autoridades locales de la población.» (La Unión Democrática.)

«En la calle de M. sonna ve se están cuando los rails del ferrocarril que nos da de poner en comunicación con Orihuela. Al fin se está levantando adquinado de pórtico que vuelve á ser usado de tan mala manera que nos tememos que inñtil el plan de levantar el sitio algrándome mejora que desearnos ver pronto minada.»

Llamemos sobre particular la atención del señor alcalde de Alicante. («La Correspondencia de Alicante.»)

Todos los cargos, todas las profesiones imponen á los que las ejercen, deberes lógicos, imperiosos é ineludibles, pero alguna misión tan difícil é espionosa como la de la prensa; si calla ante los abusos, á lo que constituye su esencia; si se le expone, resulta sospechoso ó más si insiste uno y otro día, se hace pesada no falta quien encogándose de hombros pregunte: ¿Qué buscará atribuyéndole todas ocasiones á fines bastardos, el cumplimento de un deber sagrado.

Por estas y otras razones que sería lijo decir y que están en la conciencia de todos nuestros lectores, no menudamos nuestros juicios sobre la gestión de nuestras autoridades y más especialmente sobre las que tienen á su cargo la administración y defensa de los intereses municipales, pero hoy no podemos callar que los demás compañeros que se quejan y los vecinos todos de este pueblo derecho á exigirnos que cumpliendo deberes que impone el sacerdocio de Prensa, ayudemos á los que denuncian abusos ó incorrecciones.

Es tan impresionable la opinión pública, que ha bastado el solo anuncio de se iba á contratar un empréstito que de transformar nuestra ciudad, para dejándose arrastrar por la imaginación ya á Alicante convertido en un peote de Niza, sin tener en cuenta que juicios de la razón fría imparcial y calladora nos enseñan que en caso de llevar á cabo el empréstito, solo habremos conseguido dar algunas vueltas más al degollado que ahoga á nuestro pueblo.

¿Para qué queremos realizar obras, si las sabemos conservarlas? Si la opinión no fuera tan impresionable y contentadiza, la invitáramos á que pasase por la Plaza de Castelar, calle de Sagasta, Princesa, etc. y allí, sobre el terreno que tanto costó cubrir de una capa de madera, vería el resultado que teniendo el esfuerzo económico realizado por nuestro pueblo.

¿La razón del mal estado del piso necesita ya ser variado en parte? Ya dijimos cuando se estaba llevando á cabo la obra, el empleo de cemento del país en lugar del portland, el usar madera de mala grada en lugar de la dura de Finlandia, el faltar á la mayoría de las condiciones del pliego de subasta, con la equívoca facilidad de nuestros ediles.

Invitamos también á la opinión, á que diera una vuelta por la alameda de M. sonna ve donde podría comprobar la veracidad de la denuncia de «La Correspondencia de Alicante», denuncia que supone el haber tirado por la ventana doce millones mil duros.

Pero ¿qué más? Si la opinión, la verdadera opinión imparcial y sensata, quiere saber hasta donde llegan los que la administran, cójase de nuestro brazo y volver á lo que va quedando reducido, el celo é interés de nuestro paternal municipio, un barrio que era modelo de higiene y urbanización mientras estuvo el amparo de una sociedad particular.

Bajo la égida de «Los Diez Amigos» Benalúa no hubiera sido desdeñada con el florón de las más adelantadas poblaciones europeas, pues bien, dentro de algunos años, los esfuerzos y millones que representaban tan magna obra, habían quedado esterilizados por la fuerza de la inercia representada por nuestros ediles.

¿A qué pedir dinero para obras, cuando las que nos regalan terminadas no queremos ó no sabemos conservarlas?

## Plaza de Castelar

2 y 4

Ventas al contado

# BAZAR CLEMENT

Camas doradas y de hierro; de madera de haya, nogal, caoba y de Viena; sommers de todos precios; silleras, cortinajes muebles de todas clases; y lámparas, esculturas, juguetes y objetos de arte; vajillas y otros artículos de porcelana, loza y cristal; lana y miraguano para colchones.

## CALLE MAYOR

1 y 3

PRECIO FIJO

# “EL DIA”

Compañía anónima de seguros.—Capital social pesetas **10.000.000**  
**SEGUROS MARITIMOS.—SEGUROS DE INCENDIOS**  
**SEGUROS DE VALORES.—BANCA**  
 Subdirector en esta provincia D. Jaime Antón Martínez, Jorge-Juan, núm. 11.

## NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALCANTINA» en Madrid

Madrid 24 de Septiembre de 1903

Ha quedado resuelto satisfactoriamente el conflicto surgido entre el capitán general y el Centro del Ejército y de la Armada.

El general Macías ha aprobado la determinación de la Junta directiva del Centro que ha dimitido, y de oficio permite que se celebre junta general el 26 del actual para elegir nueva directiva.

Diése que el Gobierno tiene en proyecto el nombramiento de una Comisión mixta, presidida por el cardenal Sancha, encargada de estudiar el arreglo de las diócesis y reducir el presupuesto de obligaciones eclesásticas.

Créese que el Vaticano designará al arzobispo que fué de Manila, señor Nozalea, y al obispo de Salamanca, señor Cámara.

El Gobierno, según se dice designará a los señores Montero Ríos y González Besada.

Nótase estos días un inusitado desfile de gobernadores por los centros ministeriales.

Estas ideas y venidas están naturalmente, relacionadas con las próximas elecciones municipales, pues sabido es que el Gobierno tiene el propósito de que luche la candidatura monárquica aun en aquellas capitales donde siempre tuvieron el campo libre los republicanos.

Parece que se ha desvanecido el equívoco de la actitud del señor Maura.

Este, según cartas que circulan entre sus amigos, no se retira de la vida pública, y anuncia su propósito de regresar a fines del presente mes para terciar en los futuros debates parlamentarios.

En estas cartas el señor Maura, además de decir que apoyará al Gobierno que preside el señor Villaverde, recomienda decididamente la candidatura del señor Romero Robledo para la presidencia del Consejo.

## PIANOS

VENTAS CAMBIOS Y ALQUILER

**ANTONIO FALCÓ**

MUSICA E INSTRUMENTAL

Sagasta, 32 y 34, Alicante

## TELEGRAMAS

SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALCANTINA

### Un presupuesto

Madrid 25 (7'48.)

El ministro de Hacienda ha recibido el informe favorable del Consejo de Estado para la reorganización de la policía.

Lo llevará al Consejo del sábado y enviará enseguida a la firma el decreto correspondiente.

### El servicio de trenes

Madrid 25 (8.)

El ministro de Obras públicas ha ordenado terminantemente a la compañía del Norte que regularice el servicio de sus trenes, poniendo fin a los continuos retrasos.

Ha ordenado a los jefes de negociación que obliguen a la compañía a que hagan efectivas rápidamente las multas pendientes, impuestas por deficiencias del servicio.

Se muestra Gasset dispuesto a obligar a las compañías a que cumplan los reglamentos sin atender altas influencias y si es preciso llevará el asunto a las Cortes.

### Convocatoria

Madrid 25 (8'20)

El día 18 de Octubre se publicará la convocatoria de las elecciones municipales.

Muchos mauristas muestran disgusto contra Villaverde por creerlo causante de la decisión de Silvela, creyéndola perjudicial para el partido conservador.

### Los liberales

Madrid 25 (8'30)

Parece que están en baja las probabilidades de que celebren los liberales una asamblea.

Muchos exdiputados manifiestan que no reconocen derecho a que les impongan un jefe, diputados que no han conseguido serlo por buenos o malos medios.

### Gobernador de Canarias

Madrid 25 (9'25.)

El gobernador de Canarias Santos Eloy, no volverá a su gobierno hasta

pasado bastante tiempo, por habérselo concedido así el ministro. Este insiste en elevar la categoría del gobierno de Canarias.

### Para las elecciones

Madrid 25 (9'35.)

Continúa el desfile de Gobernadores llamados por el ministro de la Gobernación.

Los informes que los gobernadores han dado en general son pésimos para el Gobierno.

Han confirmado que los republicanos se aprestan denodadamente a luchar en las elecciones.

El ministro les ha dado instrucciones para procurar aminorar todo lo posible el fracaso electoral.

Las provincias en donde más se teme la derrota de los monárquicos son: Barcelona, Zaragoza, Ciudad Real Teruel y otras.

La permuta entre los gobernadores de Zaragoza y Pamplona ha obedeído a que el primero se ha declarado impotente para ganar las elecciones a los republicanos.

En el mismo sentido se ha expresado el nuevo gobernador de Valencia, Salas.

García Alix ha negado que exista pacto ni inteligencia entre el Gobierno y Rodrigo Soriano, para ahondar las divisiones de los republicanos barceloneses.

### Habla Cobián

Madrid 25 (9'40)

Cobián ha declarado que el arsenal del Ferrol es mejor que ninguno y que se propone reformarlo, reservándole para las grandes construcciones y reparaciones de gran importancia.

Dice que el arsenal de Cartagena se dedicará a reparaciones y construcción de barcos pequeños.

El arsenal de la Carraca lo destinará a la artillería, ampliándolo y creando talleres de proyectiles.

Afirma que la organización de los arsenales es indispensable que vaya unida al proyecto de creación de la escuadra, por ser la base principal para reorganizar la Marina.

Añade Cobián que trabajará hasta conseguir que se habiliten puertos militares y se perciban los atrasos no liquidados.

Asegura que se construirán barcos mixtos para completar la educación de los marinos y que se procederá a la adquisición de lanchas cañoneras, que vigilen la pesca, ayudadas por guardacostas y eviten el que se empleen en este servicio buques impropios, como los destroyers, que se estropean.

Me propongo—dijo—que cada cosa tenga su editor responsable y que no continúe la actual confusión, que tanto perjudica a todos.

## LA MEJOR MAQUINA DE ESCRIBIR UNDERWOOD

CON TRABAJO A LA VISTA

Pídanse catálogo y muestras de trabajo a Guillermo Trúfíger, Balme, 17, Barcelona.

## Extracto de Carne del Dr. Castell

PRIMEROS PREMIOS EN LA EXPOSICIÓN

Como alimento no tiene competencia. El que lo pruebe no tomará otro. Pídanse en todas las Farmacias y Droguerías. Venta al por mayor: Laboratorio del Dr. Castell, Almas, 7, VALENCIA

## COLEGIO

DE

## SAN JOSE

BAJO LA DIRECCION

DE

D. Celestino Chinchilla y Brotons

Primera y segunda enseñanza y Carreras de Comercio

MATRICULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1 de Octubre en que dá principio el próximo curso académico, queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza del Grado de Bachiller, estudios del Comercio y técnicos.

—La matrícula podrá ser «Oficial con repaso en el Colegio y no Oficial o Libre» con asistencia solamente a las clases del Colegio, y ajustada en un todo a los programas oficiales, según previenen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza, Comercio y estudios técnicos.

Para más detalles y clase de matrícula pidáanse al Director del colegio más noticias ó el Reglamento del mismo.

Calle de Bailén, 29, Alicante

Ramon Cuenca y Francisco Calabuig

ordinarios de Valencia á Alicante y vice versa.

Servicio diario de Valencia á La Encina, en el tren mixto y de La Encina á Alicante, en el correo.

Se admiten encargos en todas las estaciones del trayecto.

PARADAS: En Valencia, Posada de

Lobo; en Alicante, Posada de La Unión; en Villena, Fonda del Alcoyano y en Novelda, José Zaragoza.

## PURGACIONES

Flujos blancos, irritaciones, gota militar y en general todas las enfermedades del aparato urinario, en el hombre y en la mujer, se curan en muy poco tiempo, por oronías y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica Valentín Pascual. De venta en todas las buenas farmacias.

En Alicante: Farmacia de D. Salvador Pascual, plaza de San Francisco, número, 1.

## La Elegante Corsetería

SAGASTA, 12



Este establecimiento es el mismo que había en el num. 48 de la expresada calle.

Las señoras de buen gusto encontrarán en el mismo las últimas modas referentes al expresado artículo.

Es la única CORSETERIA en esta capital que presenta más variación de formas, demostrado por los expuestas en su escaparate; sin embargo, se perfeccionan en la forma que se desee, presentando al efecto modelo.

Se hacen, corsés-fajas; para embarazadas ó dolientes del estomago; que tengan alguna imperfección; para niñas etc.

Se hacen, las acreditadísimas FAJAS HIGIENICAS de esta casa, que sin molestias sujetan el abdomen.

SAGASTA, 12, (ANTES 18)

IMP. LIT. DE MUÑOZ Y MARTINEZ.

# ELIXIR CALLOL

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápidos y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras tomas. Depósito, Farmacia Callo, Diputación 336, Barcelona, y en todas las buenas Farmacias de España y América.

## ALMACENES DE

# EL SIGLO

NAVARRO HERMANOS  
 CALLE MAYOR Y PASAJE DE AMÉRICO

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.

CASA ESPECIAL en camisería, cerbatería y géneros de punto.—Primera en añuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad en géneros negros y mantillas de todas clases.—PRECIO FIJO

5.000 trajecitos para niños, de lana, alpaca é hilo desde 3 pesetas.

